

平成元年11月1日

新宿アーバルタ・アート画廊「スニーカーショー

ニコニコ補償

発行日 発行所 備 新目

3ヶ月毎1回 名古屋市中川区山王一丁目8-28

TEL 052-331-5356 編集者

F A X 0 5 2-3 3 1-4 0 1 0 秋山掌

落全・れ て自場ユ生恩活お汚こ環対

」を付い理すりに超りいま社 がとがを

御蔭をもちまして、平成元年十一月六日、(株)新日は創立二〇周年を迎えるに至りました。

創立以来、幾多の苦難を何とか乗り越えることができて今日に至ったことは、誠に感慨深いものがあります。

ほんの一昔前までは弊社に限らずどこの会社でも同じようなものだと思いますが、日曜出勤は当たり前残業時間は百時間を超える者、会社の机の上にフトンを敷いて寝泊まりし仕事をする者まで出現する有様でした。近所の埋谷店では「新日さんはいつでも事務所の電気が付いていて交代制で仕事をしているのですか」な

二二〇の周年を記念して、
歩くことと聞かれたこともありました。
それでも一步一歩又一歩、世の中の社会経済の
変化はもとより、業務の
システム化・コンピュータ化をはじめ新規事業の
開拓、技術の向上等月々の
経過とともに近年では日祝祭日及び隔週土曜日
み、平均残業時間の大半
な減少、各種保険等、福利厚生の充実を図ること
が出来るに至り、創立
〇年にしてやっと一人前の
の会社の仲間入りが出来たのではないかと思いま
す。

・不動産登記等各種業務を行ふとともに子会社開設CADシステムをはじめコンピュータソフトの開発及び販売等の業務に取り組むたわら従業員親睦のための三ヶ月毎の社内ゴルフコンペ、有志による魚釣り大会、ボーリング大会等を実施出来るようになり、従業員一同充実した日々を送れるようになりました。

これも創立以来皆様方に並々ならぬ御愛顧いただき(株)新日の今日があるものと深く感謝するとともに今後とも尚一層の御指導・御鞭撻の程心よりお願い申し上げる次第でございます。(秋山)

昨日の異常とも思ふ
ゴルフ・ブームには目
見張るものがあります
確かにあの広大な緑の
地に向かって球を打ち
球を追いかけて歩き回
(走り回る?) というう
は、仕事に忙殺され
々を過ごす現代人にと
ては格好のリフレッシュ
になるでしよう。

たことから、いかに条例に適法させるか問題点として出てきた。
しかし、補償においては大部分が物理的にし得る側面からの損失がおかれています。よって改造に係る費改造成により発生するらうと思われる営業縮少の額という形で内容が構成されます。
そして構内改造として出てくるのが、移転であり、これとも代替地の確保、代を取得し工事着工にまでの多大の費用等常の物件の移転に比べかなり難しい問題となります。またこの外にも、最終的な補償措置として企業者(事業廃止)が考えられますが、これは通常の移転に関する補償としては安易に採用できるります。またこのことは、今回ほど多く土地の買収価格にては、今回ほど多くなればませんでしたが、これが通常の移転に関する補償としては簡単には受けられません。されませんでしたが、これは通常の移転に関する補償としては容易に採用できるります。
土地の価額は算出しきつてしまつた。酒を飲むこれまでに新石器時代の

現行等が
おいて
計量とまし
ては、失に
ます。規模
用とであ
る。比較
して、構外
替地に至る
て、通
比較し、あ
れま、任意
して、もの
ついに、
「ど触
ゴル価に
考え」
難い當な
杭上

民族はみじれたとい
古事記の大蛇退治神
中にも酒が使われた
が記されており、古
ら存在したことが裏
られています。酒と
ても製造工程は複雑
・蒸米して麹・酒母
くり、もろみを仕込
しますが、もろみも
添・仲添・留添と三
込みとし、仕込み終
相当必要です。なお
は特級・1級・2級
規格に分類されてい
ましたが、今年の4月よ
りは、規格に分類され
ました。なお種類に
ても今までには「特別
酒」、「大吟醸」、
一本」等の名称が表
れてありましたが、
より高級な酒に対し
吟醸酒」、「純米酒
「本醸造」の三種類以
定し、この三種類以
普通酒として用語統
住地は蒲郡市でJR
用し通勤しています
通勤に二時間弱を要
す。

朝はどうらかとい
弱いほうで時々遅刻
てしまい、そんな時
まり悪く事務所に入
身の細る思いをして

二八
けひ
くれ
せ
ば
居
利
を
し
は
き
る
際
い
ま
す。
現在、身長一六
体重八〇kg、学生
比べてほとんど変
く、自分ながら不
事が至つて健康そ
です。
今後は健康に充
しつつ体力を活用
務に全力を尽くし
の向上をめざして
悟です。今後とも
のほどよろしくお
します。

アメイ
調査部
全般
施設

二九
けひ
しま
が、
しま
く、
せ
ば
居
利
を
し
は
き
る
際
い
ま
す。
現在、身長一六
体重八〇kg、学生
比べてほとんど変
く、自分ながら不
事が至つて健康そ
です。
今後は健康に充
しつつ体力を活用
務に全力を尽くし
の向上をめざして
悟です。今後とも
のほどよろしくお
します。

（金田）六十年來減傾向、純米酒と生酒の景況は、これまで飲む方へ向けてなれど、これで何が要因か、近人気化して日本酒は比率の良りが日本化して「ルメ」今日、徐々にす。な複雑なされて、移転工ざまな機会に、だくこ鶏飼）のもの、技術化がな思議で、いく覚願い致御指導